

ANTRAG AF-260/2019

	DATUM	SITZUNGSTEIL		
Behindertenbeirat/Seniorenbeirat	07.11.2019	öffentlich		
GREMIUM	STATUS	TERMIN	EINLADUNG	TOP
Ausschuss für Bürgerservice und Soziales	vorberatend	27.11.2019	5/19	

BEZEICHNUNG DES TAGESORDNUNGSPUNKTES

Gemeinsamer Antrag des Seniorenbeirates und des Behindertenbeirates zur Kennzeichnung von Sitzbänken in Lünen

Siehe Anlage.

Im Falle eines Notfalls außerhalb der eigenen Wohnung kann es schwierig sein, den jeweiligen Standort exakt an die potentiellen Helfenden zu übermitteln. Insbesondere die Zentrale Leitstelle in Unna ist auf eine genaue Ortsangabe der hilflosen Person oder ihrer Begleitung angewiesen. Gerade behinderte, ältere und/oder ortsunkundige Menschen können der Leitstelle dann nicht genau schildern, an welchem Ort die Hilfestellung benötigt wird. Ein Notfall bedeutet für die Betroffenen und die Umstehenden großen Stress. Die Erklärung des genauen Standorts am Telefon ist dadurch erschwert. Das gilt selbst für Personen, die sich eigentlich ganz gut auskennen.

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob es auch in Lünen möglich ist, mit Hilfe von Vereinen und sonstigen Organisationen die im Lünener Stadtgebiet vorhandenen und neu aufzustellenden Sitzbänke mit kleinen Hinweisschildern zu bestücken, die durch Nummerierung den jeweiligen Standort ausweisen und einen Hinweis auf die Notrufnummer 112 enthalten.